

Sortie au théâtre

Le samedi 12 mars 2022, nous les latinistes du collège Mille Roches avons assisté à la représentation d'*Antigone* au théâtre Les Bambous à Saint-Benoît. La pièce fut interprétée par des comédiens réunionnais, notamment le chanteur, musicien et poète Daniel Hoarau.

Antigone écrite par Sophocle au Vème siècle avant Jésus-Christ, raconte l'histoire de la fille d'Œdipe et Jocaste (mère et femme d'Œdipe) : Antigone veut enterrer son frère Polynice mais le roi Créon a interdit les rituels funéraires. Pour Créon, Polynice est un traître car il a tué Étéocle pour le trône. Antigone donnera quand même une sépulture à son frère mais au péril de sa vie.

Cette pièce fut merveilleuse grâce aux artistes locaux qui ont interprété la pièce brillamment en la revisitant en créole et en français ! Le côté réunionnais était présent par le décor des anciennes maisons créoles, le moringue (lors de la bataille d'Étéocle et Polynice), le maloya (pendant les chants), et bien évidemment les répliques des acteurs en créole.

La représentation terminée, nous avons eu la chance de poser quelques questions aux comédiens, et de prendre des photos avec eux, en voici quelques-unes...

